
 

Mantes-la-Jolie. Election municipale partielle 15 et 22 mai 2022.  

Chère Madame, cher Monsieur, 
 
Les 15 et 22 mai, vous allez choisir 
l’équipe qui va diriger notre ville les 
quatre prochaines années. 
 
La droite locale qui s’affichait hier 
comme « Mantes-Unie » s’est profon-
dément divisée et les deux clans qui 
s’affrontent n’ont plus aujourd’hui de 
mots assez durs l’un contre l’autre. 
 

Ces deux clans ne s’affrontent pas sur 
leurs projets. Ce sont les mêmes ! Et 
ils ont TOUS été votés par TOUTE la 
majorité municipale actuelle. 
 

La droite locale s’est fracturée entre 
les élus qui savent qu’ils doivent tout 
à Pierre Bédier et ceux qui aimeraient 
bien ne plus avoir à assumer son héri-
tage empoisonné. 
 

IL N’Y A RIEN À ATTENDRE DE CE 
CÔTÉ-LÀ. 
 
NOS QUATRE ÉLUS - ARMELLE HER-
VÉ, BINTA SY, MOHAMED MMADI ET 
MOI-MÊME -, NOTRE ÉQUIPE MUNICI-
PALE N’ONT JAMAIS ABANDONNÉ 
LES MANTAIS. 
 

 
L’UNION DE LA GAUCHE NOUS L’AVONS RÉALISÉE À LA BASE. 

 

Nous sommes des électeurs de Jean-Luc Mélenchon, de Yannick Jadot, de Fabien Roussel, 
d’Anne Hidalgo et nous soumettons à vos suffrages notre liste citoyenne autour d’un pro-
gramme construit en écoutant les Mantais. 
 
Nous connaissons bien nos dossiers. Nous les traitons sérieusement. Nous avons toujours 
associé les Mantaises et les Mantais à nos propositions. 
 
Les dimanches 15 et 22 mai prochains, vous avez une occasion historique de mettre fin à la 
chappe de plomb qui pèse sur Mantes-la-Jolie, aux manœuvres politiciennes. 
 

Vous avez l’occasion de dire OUI À UN AVENIR PLUS SOURIANT pour notre commune. 
 

Nos élus actuels, notre liste municipale élargie et rajeunie y sont prêts. 
 

Bien à vous, 
 

Marc Jammet 
Conseiller municipal et communautaire de Mantes-la-Jolie 

Une campagne électorale cela coûte cher. Vous pouvez nous aider financièrement. Adressez votre don à Marie Llorente 13 rue 
de Montchauvet 78711 Mantes-la-Ville. Les chèques sont à libeller à l’ordre de « Marie Llorente, mandataire financier de Marc 
Jammet ».Chaque don donne droit à une réduction de 66%  de l’impôt sur le revenu. Nous vous en remercions par avance. 



 UUnn  vvrraaii  bbiillaann  

Depuis le 15 mars 2020, quatre élus de Vivre Mieux à Mantes
-la-Jolie siègent au Conseil municipal: Armelle HERVÉ,
Binta SY, Mohamed MMADI et moi-même.

Dans des conditions difficiles (pandémie), nous nous sommes 
aussitôt mis au travail. 
NOUS AVONS INFORMÉ régulièrement les Mantaises et 
les Mantais (lettres d’informations municipales régulières, 
notre blog, notre groupe Facebook), NOUS AVONS BEAU-
COUP ÉCOUTÉ y compris celles et ceux qui n’étaient pas 
d’accord avec nous (réunions publiques, présence sur les 
lieux publics, rencontres avec les associations …) et NOUS 
AVONS AGI (de l’information judiciaire que nous avons fait 
ouvrir suite au rapport de la Cour des comptes au maintien de 
la Sécurité sociale à Mantes-la-Jolie en passant par les pro-
blèmes quotidiens). 

C’EST POUR CELA QUE LA DROITE LOCALE 
A TENTÉ DE NOUS FAIRE TAIRE. 

Cela a été le cas de PIERRE BÉDIER m’insultant et décla-
rant lors d’un Conseil municipal: « je vous empêcherai de par-
ler ». 
Et cela a été aussi le cas de RAPHAËL COGNET faisant 
voter par tous les élus de droite l’interdiction de publier des 
documents sans son accord - ce que nous avons fait annuler 
par le Préfet des Yvelines. 

LA DROITE LOCALE NE S’Y EST PAS TROMPÉE: 
ELLE A SU RECONNAÎTRE SES VÉRITABLES AD-
VERSAIRES ET LEUR TRAVAIL SÉRIEUX ! 

QQuueellqquueess  eexxttrraaiittss    
ddee  nnooss  eennggaaggeemmeennttss..  

URBANISME. Dès notre élection, nous suspen-
drons immédiatement les projets en cours. Nous 
engagerons ensuite une véritable concertation. A 
l’issue, nous organiserons un référendum local 
pour que les habitants décident réellement de 
leur avenir. SANTÉ. Un centre municipal de santé 
dirigé par un médecin référent salarié. Nous pro-
poserons aux internes sortant des facultés pari-
siennes de médecine de venir exercer à Mantes-la
-Jolie. Nous voulons nous attaquer sérieusement
au désert médical qui règne aujourd’hui à Mantes
-la-Jolie. CHÈQUES MUNICIPAUX « FLÉCHÉS ».
Nous offrirons aux familles mantaises des
chèques municipaux échangeables uniquement
dans les commerces de notre ville. Cela répondra
aux besoins des Mantais frappés par la crise ET de
donner un peu d’air à nos commerces. CANTINE
GRATUITE. Dès le mois de septembre prochain,
nous baisserons de 25% le prix payé par les pa-
rents des enfants scolarisés dans les écoles. D’ici
la fin du mandat, la cantine deviendra gratuite et
sa gestion reviendra en régie municipale ou inter-
communale. ET PUIS AUSSI … le droit à l’eau pour
tous (20 mètres cubes gratuits par membre de la
famille) - la création de 1.000 emplois pendant le
mandat - un service municipal de l’emploi - la
défense de nos marchés et une gestion honnête -
la transparence dans l’attribution des logements
sociaux - pour les propriétaires privés la garantie
du paiement des loyers en échange de la modé-
ration des prix - un service municipal de préven-
tion des expulsions - le maintien de nos écoles de
proximité et la création de deux nouvelles écoles
au Centre-Ville et à Gassicourt - pour les profes-
seurs des écoles qui le souhaitent des logements
de fonction - des actions de prévention et l’aug-
mentation des effectifs de la police nationale
pour remettre en œuvre progressivement des ac-
tions d’îlotage … 

Retrouvez notre programme sur https://vivre-
mieux-a-mantes-la-jolie.fr/ 

L’ÉLECTION MUNICIPALE. COMMENT CELA SE PASSE ? 

Si le 15 mai aucune liste n’obtient la majorité absolue, 
seules les listes dépassant les 10% d’exprimés pourront 
se maintenir au deuxième tour. C’est alors la liste qui 
arrivera devant les autres qui obtiendra la majorité des 
élus. 
Les deux clans de droite ne pourront jamais s’entendre. 

L’électorat de droite fatigué de leurs querelles intestines 
et désabusé à juste titre devra se diviser entre ces deux 
listes. 

En votant le 15 mai pour VIVRE MIEUX À MANTES-LA-
JOLIE, vous avez l’occasion donc l’occasion de mettre fin 
pour de bon aux projets néfastes et à la chappe de 
plomb qui pèsent sur notre ville depuis 27 ans. 
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